

Alonso García (18) sigue la estela de un rival en una carrera



El joven piloto de Ciudad Real, antes de tomar la salida

a temporada y sin pensar en la siguiente”, señala el padre en alusión a esa necesidad de contar con los patrocinios.

Alonso tiene un ídolo muy claro, Marc Márquez, posiblemente el que la mayoría de jóvenes pilotos de su edad tengan en este momento. Pero para su padre Tomás, su ídolo es su propio hijo, algo que recalca con mucho orgullo. Le ve sobre la moto y destaca que tiene “un pilotaje muy fino, es tranquilo, imagino que tendrá por dentro sus nervios, pero su apariencia en las carreras es de estar tranquilo”. Eso sí, para su padre “creo que la falta algo de ‘mala leche’, yo se lo digo”. Sí que Alonso se considera tranquilo, “no me pongo nervioso”, aunque quiere dejar claro que en las carreras le gusta arriesgar.

El motociclista ciudarrealense tuvo hace tiempo la posibilidad de acudir al circuito de Cheste (Valencia) para disfrutar de un gran premio. No solo lo vio, sino que además pudo entrar en el paddock y estar al lado de su ídolo Márquez, o de pilotos de MotoGP como Maverick Viñales, Andrea Dovizioso o Jorge Lorenzo, entre otros. Esa experiencia la vivió “con mucha alegría, me gustaría ser como ellos”.

Ese es el gran sueño de Alonso García, que primero habla de proclamarse “campeón de España e ir subiendo de categoría y, si se puede, ir ganando”. Y después, con su juventud a la hora de expresarse, se va dando cuenta de que quiere pilotar una moto “en el Mundial y ganarlo”. El deseo está ahí y él ya va progresando a toda velocidad con muchas ganas y una enorme ilusión en competir en cada carrera. De momento va por la trazada correcta. Y ese sueño actual del joven y de la familia no se lo quita nadie.

